

**VESOUL** 

## Économie Un premier salon consacré au monde de l'industrie

Les 8 et 9 octobre, les chefs d'entreprises du département feront découvrir leur savoirfaire : échanger, développer des partenariats et créer des synergies. Les partenaires du premier salon de l'industrie ont expliqué le concept.

Près de 80 entreprises du département seront présentes au salon de l'industrie, mercredi et jeudi, pour faire découvrir leur savoir-faire et leurs compétences. Concept unique en Franche-Comté, il a pour vocation de faire vivre une expérience inédite à ses visiteurs et à ses exposants.

« Ce salon est uniquement consacré au monde industriel mais à destination du grand public, jeunes, famille et demandeurs d'emplois » se réjouit Jean-Luc Quivogne, vice-président de la chambre de commerce et d'industrie.

Pour la première fois en Haute-Saône, toutes les compétences des industriels seront représentés. « La CCI a depuis toujours accompagné les projets des industriels, répondu à leurs besoins et défendu leurs intérêts » poursuit le patron de la chambre de commerce et d'industrie, Jean-Marie Euvrard.

Le grand public pourra se familiariser avec les métiers, les produits et les processus industriels. Des démonstrations et



Les partenaires ont présenté à la presse l'organisation de ce rendez-vous

L'industrie

est positive et

constructive

des manipulations industrielles seront à sa disposition : simulateur automobile PSA, imprimante 3D, grande exposition multimédia, jeux ludiques... Tout est préparé pour susciter la curiosité du plus grand nombre.

« Il faut montrer à la jeunesse que l'industrie est positive et constructive » enrichit Yves Krattinger, président du conseil général. « C'est éga-

lement important de mettre en valeur nos entreprises haut-saônoises qui occupent une place importante dans l'exportation.»

Cette dynamique se manifeste tout autant dans le secteur de l'emploi. Philippe Pihet, directeur du Pôle emploi à Vesoul, veut saisir cette opportunité: « Le salon montrera le savoirfaire de l'entreprise mais aussi les ressources humaines qui la composent. On a d'ailleurs un peu de mal à faire venir des

cadres, notamment par manque d'information. C'est l'occasion. »

Autre partenaire du salon de l'industrie : la Caisse d'Épargne. « Nous sommes à la fois partenaire et exposant » explique Philippe Reviron, directeur

des marchés des entreprises et de l'économie sociale de la Caisse d'Épargne Bourgogne Franche-Comté, « Près de 20 % d'entreprises du dé-

partement nous font confiance dans leur quotidien. Nous tiendrons également un stand avec un support de présentation innovant... ce sera une surprise »

L'occasion, donc, de découvrir la richesse industrielle du département.

Salon de l'industrie, mercredi 8 octobre, de 10 h à 20 h et jeudi 9 octobre, de 10 h à 19 h.

Mathieu Belle (CLP)
redaction-affiches@hotmail.fr